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■ 新年のご挨拶 JVCKWシニアクラブ 会長：髙石 勝巳

会員の皆様、明けましておめでとうございます。

今年の目出度さは中くらいでしょうか。それともそれ以下でしょうか。昨年に引き続くコロナ

禍も残念ながら全く収まっておりません。新年早々、東京では一日の感染者が 2,０００名を超

える日が続き、医療崩壊の危険性が都知事始め多くの首長から発せられるようになって、よう

やく１月８日に国は首都圏一都三県を対象に緊急事態宣言を発出しました。感染拡大は全

国的な広がりを見せ、その対象地域は中部・近畿圏他に拡大しています。

また世界的にもコロナ禍の猛威は続き、１月１０日時点で全世界累計の感染者は９千万人

を超え、死者は１９５万人を超えています（CDC、WHO 他調べ）。そして欧米では多くの国・

地域でロックダウンが実施されていて日本よりも数段厳しい生活を強いられております。

このような状況下にあってワクチンの開発は進んでおり、欧米では昨年末より実際に使用さ

れ始めました。数社が開発に成功し、どのワクチンも有効率は９０％以上という優れもの（通

常のインフルエンザワクチンは５０％程度らしい）ですので大いに期待が持たれます。日本に

おいては早くて３月頃には使用されるとのことです。

さてそこで東京オリンピック・パラリンピックです。

昨年来多くの祭催事が延期または中止に追い込まれ、その最たるものは

東京オリンピック・パラリンピックですが、１年延期された東京オリ・パラは７

月２３日に開催される予定で日本の政府・東京都・JOC並びに IOC は必ず

実施すると決めております。最近の日本の世論調査では「開催する」「さらに１年延期する」

「中止する」にほぼ３等分されているようです（１２月・ＮＨＫ）。 （p2 に続く）
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開催まで残された６ヶ月余の中でワクチンが国民の過半に行き渡るのか、代表選手を選出

できるのか（現時点で決定は１２０名、２０％を選出）、諸外国から余すところなく選手が派遣さ

れてくるのか等、開催費用の他にも多くの問題を抱えています。

かかる中にあって多少無理をしてでもオリ・パラは予定通り開催すべきであろうと私は考え

ます。それはアスリートのためでもありますがそれ以上に日本経済の更なる沈下を防ぐため

でもあります。コロナが終息したら経済的に焼け野原となり失業者が溢れているという状況は

絶対に避けるべきだと思います。

２０２１年はコロナ以外にも多事多難の年になりそうです。我々のシニアクラブもアフターコ

ロナ、ニューノーマルなどに対応する活動が求められるでしょう。会員の皆様の一層のご健

勝をご祈念すると共に、コロナ明けの活動に更なるご支援をお願い申し上げます。

■事務局から（オンライン会議について）

この一年、コロナが蔓延するにつれて一気に利用が増えたのが、オンライン会議です。

企業ではテレワークが増え、学校の授業もオンラインで行われるなど、自宅に居ながらにして

仕事や勉強ができるようになりました。

これは決して正常な状態とは言えませんが、世の中ではこれからの時代を“ニューノーマ

ル”と呼び、オンライン会議の利用は更に増えていくものと思われます。

当クラブとしても、本来なら直接顔を会わせて皆で語り、飲み、行動したいところですが、現

在の状況から判断するに当面それはできないものと考え、現在多くの利用者があるｚｏｏｍを

通しての顔合わせや飲み会、意見交換を行うこととしました。

Ｚｏｏｍ環境の揃っていない会員の方には大変申し訳ありませんが、事情をご理解いただき

たいと思います。機器・通信環境が整っている方は積極的にご参加ください。

ホームページには会員からの投稿も増えています。毎日の生活の中で感じたこと、近況報

告・自慢の作品など、ぜひ紹介してください。皆様からのご意見をお待ちしております。

事務局長 田代 周



■ 会員からのお便り （ホームページより抜粋）

中秋の名月、庭の六角堂でお月

見をしました （茨城）Y.K
干柿を作りましたがハクビシン

の害に困っています（茨城）S.N

今年も菅生沼にコハクチョウが

飛来しました (茨城)J.I

書道展に入選、上野の美術館に

展示されました （千葉）T.N

使わなくなった古い臼をリサイ

クルしました 栃木）H.M

晴天に恵まれ穏やかな正月を迎

えました （千葉）H.T

各地で撮った紅葉の写真に美しいメロディー

を添えて （東京）T.F

「ほねぶとおじさん」を名乗り活動した流

山市の議員時代を振り返って（千葉）S.N
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■ 季節の歳時記 移り変わる季節の様子を捉えました（ホームページより抜粋）

8 月 庭の植木にセミの抜け殻をみつけました 9 月 稲を刈るコンバインをサギが追いかけています

10 月 金木犀が散り、黄金の絨毯になりました 11 月 庭のコキアが真っ赤に色付きました

12 月 イチイ 天皇陛下が持つ笏はこの木で作ります 1 月 柿の枝でイラガの繭が越冬しています．

■ アタマの体操です

【問題】坂の上から凍らせた缶コーヒーと凍って

ない缶コーヒーを同時に転がした時、どちらが

先に下に着くでしょうか。

【答】実験の様子を youtube にアップしています、

ホームページのお便りコーナーからアクセスして

ご覧ください。
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